

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Ayuntamiento y empresarios estudian reforzar la seguridad con vigilancia privada

El servicio se coordinará con el control que realizan la Policía Local y Guardia Civil en los 220 negocios de los polígonos

EÑE | CARBAJOSA

La inquietud y la preocupación del equipo de Gobierno de Carbajosa de la Sagrada y los empresarios del municipio por mantener la seguridad en el casco urbano, y especialmente en los polígonos industriales, ha llevado a celebrar una mesa de seguridad en la que, además de los representantes municipales, estuvieron presentes los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado y los presidentes de las asociaciones de los polígonos El Montalvo I y III, con el fin de estrechar la colaboración para reducir o evitar las oleadas de robos que llevan sufriendo las empresas instaladas en estas zonas en los últimos meses.

En este sentido, una de las medidas propuestas en la reunión fue valorar la opción de contratar seguridad privada en ambos polígonos, lo que permitirá reforzar la vigilancia, fundamentalmente para cubrir el horario nocturno y de fines de semanas, que continuarán realizando tanto los agentes de la Policía Local, como Nacional y Guardia Civil.

Los presidentes de las asociaciones contemplan esta alternativa de forma positiva, por lo que remitirán una carta a cada uno de los 220 empresarios ubicados en los dos polígonos (a los que se suman los 135 situados en el casco urbano) para que muestren su opinión y disponibilidad para contratar este servicio, que estaría coordinado con el resto de agentes y así garantizar la seguridad de sus negocios y la actividad económica en el término municipal.

Éste es uno de los objetivos



La mesa de seguridad reunió a fuerzas de seguridad y empresarios. | EÑE

Los presidentes de las asociaciones trasladarán a los empresarios la propuesta de la mesa de seguridad

por los que se ha creado la mesa empresarial —que se reunirá una vez al trimestre gracias al convenio firmado esta semana con el Consistorio— en la que además de presentar iniciativas que contribuyan a la promoción y creación de empleo en el municipio, también servirá para que los empresarios trasladen sus problemas, necesidades y demandas al Ayuntamiento, que intentará solucionar dentro de sus competencias, además de continuar ofreciendo el apoyo y asesoramiento técnico que les presta, en el marco de colaboración mutua para el desarrollo de su actividad económica.

SANTA MARTA DE TORMES



Óscar González, Javier Cascante y María Cruz Gacho. | EÑE

Convenio con la Universidad para facilitar la enseñanza especializada en gastronomía

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta amplía el convenio marco que mantiene con la Fundación General de la Universidad destinado a promover y potenciar las relaciones de colaboración entre ambas instituciones.

El alcalde, Javier Cascante, y el director de la Fundación, Óscar González, rubricaron el acuerdo por el que se impulsará y facilitará la enseñanza de un curso de 'Cocina al Vacío', desti-

nado a la formación de personal especializado en gastronomía y al desarrollo de sus capacidades.

Un profesor de la Universidad abordará los aspectos técnicos y otro de Cocina impartirá las clases prácticas en el aula a los doce alumnos que lograrán mayor calidad en el sector. El curso se impartirá en la Escuela Municipal de Hostelería los lunes del mes de mayo hasta el 2 de junio, en horario de 11 a 15 horas.

VILLARES DE LA REINA

Nueva convocatoria para licitar el servicio de las piscinas hasta el día 19

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha publicado la nueva licitación para la contratación de la gestión indirecta de las piscinas municipales por vía de urgencia. Los interesados en presentar su oferta tienen de plazo hasta el próximo día 19 y los responsables municipales confían en que en esta convocatoria pueda adjudicarse definitivamente el servicio que permita reabrir la piscina climatizada e iniciar con normalidad la temporada de baño de verano en las piscinas al aire libre. De esta forma, a partir de esa fecha se reunirá la mesa de contratación para proceder a la apertura de los sobres con la documentación técnica y económica para adjudicarlo y finalizar el procedimiento. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



El colegio reparte 500 bocatas solidarios

Medio millar de escolares, papás y profesores del colegio Piedra de Arte de Villamayor participaron ayer en la 'Operación Bocata' comprando sus bocadillos solidarios para ayudar a Manos Unidas y las ONG Amigos de Calcuta. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Jornada literaria con alumnos del Martín Gaité

Los alumnos de 4º, 5º y 6º de Primaria del Martín Gaité conocieron al escritor de literatura infantil y juvenil, César Fernández, del que han leído en clase varias de sus obras, como 'Ordenadores con bandera pirata' y 'La magia del samurái'. | EÑE